

SPD Fraktion, Montag, 28. Juli 2014

Grandioses SPD-Mainfest bei strahlendem Sonnenschein

Es war das 40. Sommerfest der SPD Mainhausen und es war grandios. Bei strahlendem Sonnenschein war das Vereinsheim am Main stets gut besucht und zu Spitzenzeiten kaum ein Platz unter freiem Himmel mehr zu bekommen.

Pünktlich um 16.00 Uhr am vergangenen Samstag startete das Mainfest mit dem Bieranstich durch Bürgermeisterin Ruth Disser und den Bundestagsabgeordneten Dr. Jens Zimmermann.



Zur Livemusik mit Norbert Schneider und der Band ‚Zweitakter‘ wurde bei bester Stimmung gerockt und getanzt.

Der Sonntag startete erstmals mit einem ‚Frühstück am Main‘, bei dem die über 80 Besucher bei einem Glas Prosecco und Kaffee den schönen Blick über den Main genossen. Und auch das große Essensangebot mit hessischen Speisen wie Schneegestöber, Frankfurter Grieß, Mainflinger Schnitzel ungarischer Art und Hessischer Apfelbaum sind sehr gut angekommen.

„Das neue Angebot hat eingeschlagen. Ein Teil der selbst hergestellten hessischen Speisen war bereits am Samstagabend ausverkauft. Beim Frühstück haben wir mit 50 Personen gerechnet - über 80 waren es am Ende“, freut sich der stellvertretende Ortsvereinsvorsitzende Frank Kollmus.

Am Sonntag rundete der Infostand des Autoclubs Europa (ACE) das Angebot ab. Großes Interesse fand auch das Gewinnspiel des ACE.

Die SPD Mainhausen bedankt sich bei allen Besuchern, bei allen Helfern und den zahlreichen Kuchenspendern.

www.spd-mainhausen.de

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen